

RAPPORT COMMISSION BATEAU – Danielle VALETTE

Bonjour à tous

Aujourd'hui, nous devons regarder vers l'avant : 2020-2021-2022 les trois dernières années que nous venons de vivre semblent destinées à nous laisser un souvenir indélébile.

Mais cette épidémie du covid, la guerre en Europe depuis un an devront laisser place à notre besoin de convivialité, de moments partagés pour notre passion la pêche sur la grande bleue.

Gardons cet état d'esprit, enthousiaste et conquérant dans notre passion : la pêche

Le règlement fédéral de pêche en mer bateau est toujours applicable depuis février 2022, la mise à jour pour 2023 sera effectuée après l'AG de HYÈRES 2023

La pêche bateau, pêche de loisir permet à nos jeunes et débutants de bénéficier d'écoles de pêche, la pratique de la pêche de loisir écoresponsable à consommation familiale ou comme nous le pratiquons au cercle nautique Barberousse avec nos deux journées conviviales afin de rencontrer les nouveaux adhérents et d'échanger nos connaissances.

Pour ce qui est de la réglementation : ces fameuses lois, ces interdits dans les fameuses feuilles administratives, quand va-t-on prendre au sérieux notre pêche de plaisance surtout que nous respectons les espèces avec en seule objectif, le développement durable.

Notre agacement devant les contraintes administratives ... je doute que les représentants des différents ministères qui se sont succédés ont tenu un jour une canne à pêche dans les mains ... leur seule arme, le stylo pour peaufiner au mieux de nouveaux arrêtés ...

Dernièrement, ces bureaucrates et écolos ont sorti leur dernière :

ne plus pêcher avec des plombs

C'est une hérésie pour la pêche dans toutes ses disciplines

Allez demander à un professionnel de monter un trémail sans plomb, impossible .

Notre secrétaire Simone, nous a adressé une pétition, vous avez du déjà la signer

Si ce n'est pas déjà fait ? Répondez et soyons solidaires dans cette démarche

Pour la commission « pêche bateau », avec Catherine que j'ai rebaptise aujourd'hui (pardon caroline) HOUNIEU, et Gilbert COURME, responsables de la pêche bateau dans le port de et ports proches de Hyères Bornes les Mimosas, nous nous sommes retrouvés en visioconférence dernièrement.

Nous devons être inventifs pour le développement de tous les types de pêche bateau comme la pêche a la palangrotte, pêche à la petite traine et pêche aux leurres car tous ces modes de pêche méritent d'être connus, échanges et pratiques.

Lancer des concours « école de pêche », pour préparer l'avenir de nos jeunes, de nombreux clubs investissent et partagent leurs savoirs avec les écoles de pêche autant pour les jeunes, les débutants et les dames .

Le président Jean HUC du CNB aurait bien aimé avoir une école de pêche mais celle-ci n'a pu voir le jour faute de locaux (vu à plusieurs reprises avec les représentants de la mairie et de l'office de tourisme (toujours en étude)

Nous devons avant tout intéresser nos enfants et petits-enfants et leur apprendre qu'ils doivent conserver ce développement durable à bord du bateau et de savoir profiter du plaisir du monde marin qui nous est si cher.

Dans le dernier règlement fédéral, il a été rajoute trois points .

- Limitation du nombre de prise des bogues à 5
- Utilisation autorisées des ancres virtuelles (Natura 2000) nous les voyons de plus en plus en place sur les bateaux
- Modification de l'article 16 concernant le maillage et le marquage des poissons

Je voudrais mettre en avant les concours de pêche dans nos clubs et en faire la déclaration auprès des représentants de la FFPM.

Dynamiser les sorties et les concours de pêche bateau avec plaisir et convivialité afin de donner un nouveau souffle à cette pêche.

Soyons tous solidaires et responsables et surtout respectons la nature marine.

Nous devons être fiers de notre fédération et de leur travail quotidien en particulier pour le labeur de Simone FALCE que nous devons féliciter pour son dévouement, toujours à l'écoute, un travail sans faille... bravo Simone et merci

Pour terminer

Je vous souhaite à tous une très bonne saison de pêche 2023

Restons avant tout des sportifs dans toutes nos disciplines

Bonne saison à tous sur notre grande bleue

Danielle VALETTE

*Responsable commission bateau
Région Occitanie FFPM*